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Acta0i. _ ConDiv20_21
Consejo Divisional/ División de Ingenierías

Acta de la sesión ordinaria del H' consejo Divisiona.l de la División de rngenierías dercentro universitario de cienciasExactas e Ingenierías' efectuada t" rri.rr i.'ir:t:, d." esta oiv¡sün,'ei 
'0,,, 

rr de noviembre de 2020 a ras t2:30noras, según convocatoria fechada er día 09 J. u¡"¡"ror. der año;;;;;;, bajo ra siguiente:

Orden del Día

1,. Lista de presentes y declaración legal de quórum.2' Instalación ytoma de protesta de los miembros del H. consejo de División, periodo 2e2o-2021,.3, Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.4' 
;:H"rt" 

para la integración de la plantilla de consejeros que representarán a la Drvisión ante el

i :::::#;il.H:ffi::::::"",:::l3l;,.11,i.".sejodeDivisiónperiodo 2o2Q_202L

realizó mediante la p
pimentel, secretar¡á desde la cuenta institucionaldel M,C.
ás de incluir el citato zo ilegar el 09 de diciembre del 2020,
zar. El víncuto señala nto de los consejeros el link o vínculo

1.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.

El Presidente del 
^-+r,,:Limones Pimentel 
"r* : Fernando

Consejeros propie d;;i inticuatro)
Consejo; con esto órum I ntegran el

la sesión.
Para talefecto mediante correo electrónico, se informó a esta División de la vajidez de las elecciones realizadas y
lXl.i.óT.'" 

consejeros electos' Dicha lista ou.ánr"j.ro, académicos y estuáiantires fue a quienes se citó para esta

2'- lnstalación ytoma de protesta de Ios miembros del H. consejo de División, periodo 2020-2021.
El Dr' cesar octavio Monzón' en su carácter de Presidente der H. consejo Divisionar, y de acuerdo a ra normatividad
::X#::::, 

ilevó a cabo ta instatación oel H. conse1o de División periodo 2ozo_2o2r,y ta toma de protesta a tos

ast como con conceder e,l debido reipeto y coloboración q st)s coUn¡vers¡tqr¡d, coodyuvondo con integríclad 
"Á 

b, ir::oto¡o, que con ello
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U]\IYERSIDAD DE GUADALA JARA

Centro UnÍr¡ersitarío cJe Cienctas Exacias e lnSenierias
D lvisién de I ngerr ieria.r

Los Consejeros respond iero n ,,Si protesto,, 
.

"Si qsi lo hicieren, que lo Sociedad, la universidad y la Patria se los premie y si no, que se los demande,,,añadió el
Dr. Cesar Octavio Monzón.

Por lo anteriorel H. Consejo Divisional de Ingenierías quedo instalado con los srgu¡entes integrantes:

Av, Rcvolrrcio^ lti00, (j01. Ltlir¡)¡.r:r)il. C,p. e4+3O, ()u^dftlfilata lel., N,1exi00lel j/1¿x: t33) lgZB ij300 e/J. Ztj94
wlvw. ct,tcei.ud g.¡ t)¡

Director de la División de
Jefe del Departamento de Madera,

Victor fvlanuel Rangel Cobián Jefe del Departamento de Ingeniería

Jefe del Departamento de Ingenierla
Química

Miguel Zamora Palacios Jefe del Departamento de IngenlerÍa

Jefe del Departamento de lngeniería

José Luis Diaz González Jefe del Departamento de Ingeniería

nleria Mecánica Eléctrica
Emma Rebeca Macías Balleza

María Guadalupe Lomelf Ramfrez

fa Civil v Toooerafía
Brenda Liliana Arechiga Morales Est, de la carrera de lngeniería en

Est, de la carrera de Ingeniería

Est. de la carrera de Ingeniería

Abraham Martínez Espadas Est, de la ca¡rera de Ingenieria
Mecánica EIéctrica

Alejandro CasLro Castro Est. de la carrera de Ingeniería
Industrial

lrene Julieta Martínez Arreola Esl. De la carrera de Ingeniería en

Fra ncisco Arciniega Ríos

Alejandro Gonzá lez Alvarez
Marfa Victoria Alvarez Urefla
Héctor Jesús Contreras euiñones
Manuel Márquez Gutiérrez

Est. De la carrera de lngenieria en
Topografía Geomática

Verónica Fernanda Viruete Garci¿ Est, De la carrera de Ingentela

Est. De la carreTa de In6eniería

Est. De Ia carrera de Ingenier

Est. De la carrera de
Yael Contreras Toscano Est. De la carrera de

t
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3,- Lectura y en su caso aprobación del Orden del dfa.

El Dr' Cesar octavio Monzón, Presidente del Consejo. solicita at Mtro. sergio Fernando Limones pimentel,
Secretario del consejo, dar lectura al orden del día, una vez leÍda, la pone a consideración de la Asamblea, siendo
aprobada por unanimidad,

4'- Propuesta para la integración de la plantilla de consejeros que representarán a la División ante el H, consejo de
Centro durante el periodo 2020-2021,. !

El Dr' cesar octavio Monzón, Presidente del consejo Divisional, hace el comentario para conocimiento de los
nuevos consejeros, que la Divislón de Ingenierlas cuenta con seis Departamentos, y que la Ley orgánica estableceque Únicamente cinco departamentos representarán al H, consejo Divisional ante el H, consejo de centro, y es por
esa razón que se debe elegir quienes serán los representantes.

El Dr' cesar octavio Monzón, Presidente del H. consejo Divisional, externa a los consejeros que históricamente se
ha tenido el acuerdo de alternarse para represÉntar ante el consejo de Centro entre el consejero académico en
turno y el directivo de los departamentos de Ing, de Proyectos y de Madera, celulosa y papel, El Dr, Monzón
pregunta si esos departamentos siguen con esta propuesta para que en esta ocasión, sean el titular de la Jefatura
del Departamento de Ingeniería de Proyectos y el Consejero Académico del Departamento de Madera, Celulosa y
Papel quienes se incluyan en la propuesta, Los consejeros respondieron que estahan de acuerdo con esapropuesta.

Con relación a los consejeros estudiantiles se informa quqel Directoryel grupo de consejeros tuvieron una reunión
previa en la cualse explicó esta situación, y que ellos le hicreron una propuesta tanto para representaral H. consejo
Divisional como para integrarse a las comisiones,

tivos, académicos y estudiantes, la cual fue aDrooaoa oor
ncto ne5,

nsejo Divlsional ante el H. Consejo de Centro durante el

Av. Revolr¡ción 1500. C01.0 itnpica, C,p,44430, Guadalaj¡t?,Jat,, Mtsxrcc)
T$1. y fax: {33) 137S bg00 e)it. 7094
w\.vw.cilce¡ l.tdÉl.n)\

Director de la División de lncenierfas

José Antonio Silva cuzmán lefe del Departamento de Madera,
Celulosa y Papel

lvlartfn Rigoberto Arellano
Ma rtínez

Jefe del Departamento de Ingenierla
QuÍm¡ca

Jefe del Departamento de Ingenieria

Jefe del Departamento de
Mecánica Eléctrica

José Luis Díaz González Jefe del Departamento de Ingenrerra

Emmanuel Saucedo Flores
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9
Dr

Mariano David Zerquera
lzq uierd o

Propietario
2

Ingenlerla Mecánlca Eléctrlca

10
Dra. Emma Rebeca Macías Ballez¿ \cadémico

Propietario
3

Ingeniería Quimica

1l
Mtro Miguel Angel Moyron Paredes \cad émico

Propieta rio
4

Ingenlería Industrial

1.3
Dr Miguel Angel Alatorre Zamore \cadémico

Prop¡etario
6

Ingenlería Civil y Topografía

L4
C Brenda Liliana Arechiga Morales Alumno

Propleta r¡o

t
Est. de la carrera de Ingeniería en

Toposrafla Geomática

15
c, Omar Misael Velazquez Ortega Alumno

Propieta rio
2

Est, de la carrera de Ingenlería

Industrlal

16
C, Lizette Ofozco Rosales Alumno

Propletarlo
3

Est. de la carrera de Ingeniería
Qufmica

L]
C Abraham Martinez Espadas Alumno

Propieta rio

4

Est, de la carrera de Ingen¡érfa
Mecánica Eléctrica

J-8
c Alejand ro Castro Castro Alumno

Propieta rio
5

Est, de la carrera de Ingeniería
Industrial

20
Dr. Walter Ramirez Meda \cadémico Suplente L Ingeniería de Proyectos

2T
Mtro, Francisco Arciniega Rios \cadérnico Su plente 2 Ingeniería Mecánica Eléctrica

Dr Alejandro González Alvarez Académico Suplente 3 lngenierfa Qufmica

23
Mtra, Marfa Victoria Alvarez Ureña Académlco Su plente 4 Ingenlerfa Industrial

24
Mtro. Manuel Marquez Gutiérrez Acedémico Suplente 6 Ingeniería Civil y Topografía

24
C. Eduardo Chávez Zuno Alumno Suplente 1

Est. De la carrera de IngenierÍa en

Topografla Geomática

26
C.

Verónica Fernanda V¡ruete
G arcla

Alumno Suplente 2
Est. De la carrera de IngenierÍa

¡ndustrlal

C. Rodrigo Cobián Montoya Alumno Suplente 3
Est. De la carrera de Ingeniería

Química

28
c Alejandro Mendoza Ramfrez AIUI,l1NO Suplente 4

Est, De la carrera de lngeniería
Mecánica Eléctrica

29
c. Zeus Alejandro Lecuona Díaz Alumno Suplente 5 Est. De la carrera de lngenieria Civil

Se aprobó por consiguiente que dicho listado sea informado a la presidencia del H. Consejo de Centro.

5,-Propuesta de la integración de las Comisiones del H. Consejo de División periodo 202Q-2O2t.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, de acuerdo a las atribuciones del H, Consejo Divisional,
presenta a los miembros del Consejo una propuesta inicial sobre la conformación de las Comisiones Permanentes
del Consejo Divisional, para quedar integradas de la siguiente manera,

Av. llevolución 1¡00, C0l. Olilnpl0a, C,p.44430. GuadBjaj¿Ia,lú1., tvléxico
Tel, y fax: (33) 1378 tj900 ext /694

_ r wwr.v,cttcel udg.nrx
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Comisión de Educación:

C.

a

Comisión de Hacienda:

Dr.

Dr.

Dr.

a

¡

Dr. [,tliguel Zamora palacios

Mtro, José Luis Díaz González

Dr. Emmanuel Saucedo Flores

Dra. Emma Rebeca Macías Balleza

Brenda Liliana Arechiga Morales

Alejand ro Castro Castro

José Antonio Silva Guzmán

MartÍn Rigoberto Areliano Ma rtínez

Mariano David Zerquera lzquierdo

Omar Misael Velázquez Ortega

Abraham Martínez Espadas

Comisión de Responsabilidades y Sancionest

Mtro. Víctor Manuel Rangel Cobián

Mtro. Guillermo Meza Díaz

Mtro. Miguel Ángel Moyron paredes

Dr, MiguelÁngel Alatorre Zamora

C. Lizette Orozco Rosales

C. lrene Julieta Martínez Arreola

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pone a consideración del Consejo dicha propuesta de
integración, no habiendo ningún voto en contra y ninguna abstención, por lo cual es aprobada por unanimidad.

Av. Revolu0ión 1500, Col. 0tjmpica. 0.p, 44430, cuadatajata, Jal., Méxic6
Tet. y fax: (39) t37g E90rl ext 2694

¡ !v\{\{.cuoet.u0g.nlx
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6.- Asuntos Varios

El Dr' cesar octavio Monzón, Presidente del consejo, pregunta si hay algún asunto vario,que mencionartratarlo; no habiéndose registrado ninguno, y siendo las tE:ó2 nrr. pro..ae"i la clausura de la sesión.

ATENTAN4ENTE
.,PIENSA 

YTRABAJA'
"Año de la Transición Energética en ra universidad de Guadaraiara,,

a, Jal., a 11 de didembre de 2020.

MTRo. SERGIo

SEcn¡rnnlo D¡t H Dlvlslorrt

iXi T,iXlilJll S"$,,?j rtXil¡i'&f 
* 4443 0' G ua cra I aja ra' r a r " M éxico
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